

教育目標：『つながりを大切に 心豊かに学び合い たくましく生き抜く力の育成』

生徒指導だより



◎ 5 月 全校集会より ◎

先週、リモートでの全校集会がありました。

**よくがんばり
ました**

ぼくからは、「この1か月の頑張り！」について話をしました。何人かに聞くとつもりが機械の不具合で上手いかず、すみませんでした。次回はみんなの声が聞ければと思うので、準備しててくださいね。誰が当たるかわかりませんよ（笑）。集会でも話しましたが、本当にみんなよく頑張っています。色々と制限のある中、授業や学校生活など前向きに取り組んでいると感じます。周りからの評価もありますが、自分の頑張りを認め、自分自身を褒めてあげることで、次に、その次につながっていくと思います。その日のうちに何か1つは自分自身の頑張ったところを褒め、明日への活力にしてほしいです。※集会後、2年生の子たちが、「先生、私を褒めて下さい」とやってきてくれました。しっかりと話を聴いてくれたんだなと思い、嬉しくなりました！どうもありがとう！！



◎ 中間テストにおいて ◎

いよいよ明日から中間テストが始まります。1年生にとっては初めてのドキドキのテストですね。きみたちの先輩も通ってきた道ですので、自分のやってきたことに自信をもって取り組んでほしいです。

中間テストに向けて、それぞれの学年で朝の学習会や、放課後の勉強などテストに向けて勉強する姿勢がたくさん見られました。何かに黙々と向かっていく姿勢や、わからないところを教科の先生にきく姿勢は素敵ですね！！自分のやってきたことがテストで発揮されることを願っています。

明日に向けてできること！！

☆ 早寝早起き！

（テスト前日なので、あまり遅くまで頑張りすぎないように。）

☆ テスト科目の最終チェック！

（ノート、ワークの見直し。提出物の確認など。）

☆ 朝ごはんでエネルギーチャージ！

（朝ごはんを栄養をとり、脳にエネルギーを補給しよう。）

